
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                     11月７日（水）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 

「議会だより」について。市議会報告会があり３地区合計で参加者が５０人位と感

じました。余りにも市民に関心がないのか？あきらめているのか？残念、これが今

の矢板ですね。 

ご意見ありがとうございました。ご意見として承りました。 
２ 

「議会だより」について。専門用語が多く、解説もほとんど無いので分かりづらい。

詳しくお伝えしたいという意志があるとは思えない。何の役に立つものか教えてほ

しいと思う。 

３ もう少し手続きを簡素化して、内容の精査に時間を使うべきと思う。 

４ 初めて来た人のために、座席表に議長の氏名を印字した方が良いと思います。 

 

2018 年 12 月 28 日 

 以上のとおり、報告いたします。 

                                                   矢板市議会議長 和 田 安 司 


